

# BLACK TITAN

Virgen wool, graphene memory foam, micro pocket springs + natural materials  
Laine vierge, graphène mémoire de forme, micro ressorts ensachés + matériaux naturels

*Finest natural materials and micro pocket springs, maximum comfort,  
probably the best mattress in the world.*

*Meilleurs matériaux naturels et micro-ressorts ensachés, confort maximal,  
probablement le meilleur matelas au monde.*



## BLACK TITAN

Virgen wool, graphene memory foam, micro pocket springs + natural materials  
Laine vierge, graphène mémoire de forme, micro ressorts ensachés + matériaux naturels

*Finest natural materials and micro pocket springs, maximum comfort, probably the best mattress in the world.*

Dupen has developed what is perhaps the best mattress in the world. A perfect combination of comfort, technology, durability and design. We have raised our quality to the highest standards by offering the market a mattress of high durability for very demanding customers with unique characteristics and extraordinary comfort. This mattress comes with a 20-year guarantee.

High density HR core mattress, combined with natural materials such as virgin wool, graphene memory foam and micro pocket springs creates a very unique and remarkable mattress.

Virgin wool in the winter side of the mattress is beneficial thanks to its thermal capacity to absorb moisture but also can be used in summer because it attracts and retains moisture continually when the outside temperature is very high. Wool helps to absorb heat and it releases a pleasant sensation of freshness.

Graphene memory foam. Graphene is a material formed of pure carbon and is considered the super material of the future. The graphene is a carbon layer of an atom of thickness, organized in Hexagon-shaped cells. It is a flexible and lightweight material that has infinite applications. One of them is to combine it with memory foam.

In the Black Titan, the memory foam is enriched with graphene to provide even better and healthier properties. Anti-static: Reduces the static load produced by the body in the bed. Dissipates the humidity of the body, which creates a better environment by not accumulating heat during sleep. Antibacterial: Bacteria do not survive in an environment of graphene. Better pressure distribution thanks to the excellent properties of this material.

\*consult our warranty on:  
[www.dupen.com](http://www.dupen.com)



## BLACK TITAN

Virgen wool, graphene memory foam, micro pocket springs + natural materials  
Laine vierge, graphène mémoire de forme, micro ressorts ensachés + matériaux naturels



*Meilleurs matériaux naturels et micro-ressorts ensachés, confort maximal, probablement le meilleur matelas au monde.*

Dupen a développé ce qui est peut-être le meilleur matelas au monde. Une combinaison parfaite de confort, de technologie, de durabilité et de design. Nous avons élevé notre qualité au plus haut niveau en offrant au marché un matelas de grande durabilité pour une clientèle très exigeante avec des caractéristiques uniques et un confort extraordinaire. Ce matelas est assorti d'une garantie de 20 ans.

Le matelas à noyau HR haute densité, associé à des matériaux naturels tels que la laine vierge, la mousse à mémoire de graphène et les micro-ressorts ensachés crée un matelas tout à fait unique et remarquable.

La laine vierge dans le côté hiver du matelas est bénéfique en raison de sa capacité thermique à absorber l'humidité, mais peut également être utilisée en été car elle attire et retient l'humidité en permanence lorsque la température extérieure est très élevée. La laine aide à absorber la chaleur et produit dans le corps une agréable sensation de fraîcheur.

Le face de matelas avec mémoire de graphène. Le graphène est un matériau formé de carbone pur et est considéré comme le super matériau du futur. Le graphène est une couche de carbone d'un atome d'épaisseur, organisée en cellules de forme hexagonale. C'est un matériau très dur, flexible et léger aux applications infinies. L'un d'eux consiste à le combiner avec de la mousse à mémoire de forme.

Dans le Black Titan, la mousse à mémoire est enrichie en graphène pour offrir des propriétés encore meilleures et plus saines. Anti-statique: Réduit la charge statique produite par le corps dans le lit. Dissipe l'humidité du corps, ce qui crée un meilleur environnement en n'accumulant pas de chaleur pendant le sommeil. Antibactérien: Les bactéries ne survivent pas dans un environnement de graphène. Meilleure répartition de la pression grâce aux excellentes propriétés de ce matériau.

BLACK TITAN

Virgen wool, graphene memory foam, micro pocket springs + natural materials  
 Laine vierge, graphène mémoire de forme, micro ressorts ensachés + matériaux naturels

Mattress materials and characteristics  
 Matériaux et caractéristiques de confort



BLACK TITAN

Micromuelles ensacados + AirDream® + materiales naturales

Luxurious and elegant mattress that will allow you to enjoy a unique sleeping experience.

Matelas luxueux et élégant qui vous permettra de vivre une expérience de sommeil unique.



-   
 Viscose Luxus fabric  
 Viscose Luxe Tissu
-   
 Natural fibers  
 Fibres naturelles
-   
 Sweat resistant fabric  
 Tissu respirant
-   
 High density foam core  
 Âme en mousse HR
-   
 Padded upholstered mattress sides  
 Bandes de matelas rembourrés
-   
 Side handles embroidered  
 Poignées horizontales brodées
-   
 Carbone  
 Carbone
-   
 Virgen wool  
 Laine vierge
-   
 Anti-mite  
 Anti-acariens

FIRMNESS / FERMETÉ ●●●●○